

SIARAN PERS

TOL LAUT PANJANG-TANJUNG PRIOK, TEKAN BIAYA LOGISTIK

Bandar Lampung—Tol laut baru dengan rute Pelabuhan Panjang, Bandar Lampung ke Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta diresmikan langsung oleh Direktur Jenderal Perhubungan Laut Kementerian Perhubungan RI, Tonny Budiono, Kamis (23/06).

Peresmian yang berlangsung di Dermaga B Pelabuhan Panjang ini dihadiri oleh Dirjen Perhubungan Laut Tonny Budiono, Wakil Gubernur Lampung Bachtiar Basri, Wakapolda Lampung Kombes Pol Bonifasius Tampoi, Walikota Bandar Lampung Herman HN, Direktur Utama PT Atosim Lampung Pelayaran Ryan Bernandus, General Manager IPC Panjang Agung Fitrianto serta jajaran pejabat dari Ditjen Perhubungan Laut Kemenhub dan Pemerintah Provinsi Lampung.

Dengan adanya rute pelayaran Kapal Roro Panjang-Tanjung Priok, dapat menghemat biaya logistik dan konsumsi BBM oleh kendaraan angkutan maupun kendaraan pribadi dari Pulau Jawa ke Sumatera, tepatnya dari Bandar Lampung ke Jakarta. "Pembukaan jalur ini disambut baik karena ada penghematan dari segi biaya maupun waktu. Harus disebarluaskan agar masyarakat menjadi tahu," ujar Direktur Jenderal Perhubungan Laut Tonny Budiono.

Wakil Gubernur Lampung Bachtiar Basri menyampaikan apresiasi kepada Kementerian Perhubungan dengan diresmikannya Kapal Roro trayek Panjang-Tanjung Priok."dengan diresmikannya trayek ini setidaknya dapat menguraikan kemacetan di Merak-Bakauheni dan memperlancar arus transportasi," ungkap Bachtiar.

Tol laut Panjang-Tanjung Priok merupakan salah satu program pemerintah selain untuk menekan biaya logistik nasional, juga dapat mengurangi beban jalan raya yang telah padat. "IPC Panjang selaku operator Pelabuhan Panjang siap mendukung program Tol Laut pemerintah khususnya rute Panjang-Tanjung Priok untuk mewujudkan distribusi logistik yang efektif dan efisien dengan biaya yang rendah", ungkap General Manager IPC Panjang Agung Fitrianto.

Bandar Lampung, 22 Juni 2016

Contact Person :

Amanda Maulina

Advisor Pemasaran & Pelayanan Pelanggan

PT. Pelabuhan Indonesia II (Persero) Cabang Panjang

Telepon : 0721 31146, 0721 31149 ext. 164
No.HP : 0815 7388 8344
Email : sastraamanda@gmail.com
Website : www.panjangport.co.id